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■外環オープンハウスアンケート結果 
 

◇会場名：世田谷区 喜多見東地区会館 

◇日 時：平成 22 年 2 月 1 日（月）16:00～20:00  

◇来場者：59 人 

◇回答者：41 人 

◇アンケートの結果概要について 

 

 

男

68.3%

女

12.2%

記入無し

19.5%

全体

41人

 

20才未満

0.0%

20-30才

0.0%

31-40才

4.9%

41-50才

9.8%

51-60才

14.6%

61-70才

31.7%

71才以上

34.1%

記入無し

4.9%

全体

41人

 

自営業

36.6%

会社員

17.1%

公務員

0.0%

主婦

9.8%

学生

0.0%

その他

36.6%

記入無し

0.0%

全体

41人

 
 

 

満足

22.0%

どちらかと

いうと満足

31.7%

どちらとも

いえない

24.4%

どちらかと

いうと不満

7.3%

不満

7.3%

記入なし

7.3%

全体

41人
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1.開催回数を

増やしてほしい

2.開催曜日や開催時間

を工夫してほしい

3.質問や相談できるスタッフの

人員を増やしてほしい

4.個別に相談できる場

を確保してほしい

5.全体で質疑する場を

確保してほしい

6.特に無し

7.その他

記入なし

（人）

 

外環オープンハウスの展示内容についての印象 

性別 年齢 職業 

回答者属性 

今後の『外環オープンハウス』の運営に期待すること（複数回答） 

７.その他 

・来てがっかりです。 

・新しい情報を出して欲しい。 

・施工計画及び竣工を出来る丈早くで

きたらと思います。 

・具体的質問をしても、一般原則論の

答えしかもらえない。 

・回答に具体性をもたせてほしい。 
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1.環境へ与える影響

（大気、騒音、振動、地下水など）

2.換気所からの影響

3.地域・コミュニティーの分断（まちづくり）

4.環境施設帯の整備方法

5.生活道路への影響

6.周辺の都市計画道路の整備

7.生活環境の変化（道路完成後の問題）

8.用地補償・移転先（代替地）

9.農業への影響

10.トンネルの防災・安全性

11.工事期間中の影響

（騒音・振動・地盤沈下・工事車両の影響など）

12.その他

（人）

 

 

 

 
○ 住民の意見がいっこうに反映してない。もっと設計変更など努力して欲しい。緩衝帯をもっと広くとって欲

しい。 
○ 料金所、半地下部分の設計につてもう一度考え直してほしい（ふたをする等、近隣の環境汚染をもう少し真

剣に考えて） 
○ 説明会をひらいて欲しい。市に伝えた。 
○ 計画から完成までの期間が余りにも永く掛る事が残念。東名道路が出来たとき既に導入道路ができていたが、

その時から考ると半世紀は越えると思う。もう少し早く出来ないか？ 
○ 換気所が近いので不安です。運用開始後、5 年、10 年経って同じ換気性能が保たれているのかが心配です。

下請け業者のサボりなど。 
○ 家屋の一部が買収されそうな状況にある。その部分のみが買収の対象で、残存部は自分で売却先を考える、

と云うのが答えだが、それで通ると本当に考えているのか。 
○ トンネルから出た場所の大気処理や騒音に特段の配慮が必要である。 
○ 早期の事業化を望みます 

 

 

 

○ 提案した意見が反映可能か不可能かはっきり検討した結果を回答してほしい。 
○ 予算によって先がどうなるか分からないことは理解していますが、先がわからないと不安であることは事実

です。工程の見通しなど、細く案内して欲しいと思います。用地の地権者です。 
○ 工事の開始時期と完成時期 
○ 用地売収の時期 

 

 

 

 

○ 緩衝帯の幅を 100m 位に増し、住民の健康のことを考えてほしい。 
○ IC へ集まる車がぬけ道を使うであろうから、新たな周辺道路整備が必要と思います。 
○ マイナス面もあったけど、プラス面もあるから良いか、と思えるような環境作りをお願いしたいです。 
○ 今回の計画には、基本的に賛成できない（不賛成） 

 

今後必要な情報について 

その他自由意見 

外環が整備されることに伴い懸念される事項についての具体的な意見 

外環が整備されることに伴い懸念される事項について（複数回答） 


